

## Freunde zu Besuch

16. Mai 2010. Anlässlich des Kirchentags waren in der Wolfratshauer Kirchengemeinde Freunde aus der Partnergemeinde Beit Jala in Palästina zu Gast.

Vom Kirchentag war Pfr. Shihadeh eingeladen worden, um in einer Veranstaltung die Friedensarbeit der „Abrahamsherberge“ zu erläutern. Mit dabei auf dem Podium: Liana Kabar, eine junge Palästinenserin aus Beit Jala, und Leo Stein, ein junger Israeli aus Beersheba, sowie die Reformrabbinerin Sarra Lev aus Jerusalem.



Am Sonntag kamen schließlich alle, auch die Rabbinerin, zu einem bewegenden Festgottesdienst nach Wolfratshausen, in dem Pfr. Shihadeh die Predigt hielt. Anschließend wurde bei einer bayerischen Brotzeit gefeiert.



Am Sonntag kamen schließlich alle, auch die Rabbinerin, zu einem bewegenden Festgottesdienst nach Wolfratshausen, in dem Pfr. Shihadeh die Predigt hielt.

Freunde der Abrahamsherberge von nah und fern, ehemalige Reisetilnehmer aus der Kirchengemeinde, die Gastgeber der arabischen Gäste und auch einige andere Kirchentagsbesucher feierten miteinander Gottesdienst und Abendmahl und blieben anschließend zur bayrischen Brotzeit. (*Nähere Informationen über die Abrahamsherberge:*

[www.abrahamsherberge-ev.de](http://www.abrahamsherberge-ev.de))

